



玉川すばるだより



ご面会の今後の予定について

新型コロナウイルス感染症の流行状況をふまえ、ガラス越しでの対面面会を実施しております。今後の感染の流行状況によって、中止の判断をさせて頂く事もございます。その際はご理解ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。尚、6/1より、ご面会の際にお願いしておりました、ワクチン接種証明書、陰性証明書の確認手続きは、割愛させていただきます。



リハビリ部
対面での面会
ガラス越しではありま
すが、対面での面会を始め
ました。今までテレビ電話
での面会は行っておりま
したが、やはり、実際に顔
を見てお話しできるのは
良いですね。

リハビリ部

対面での面会



衣替えのお願い

衣替えの季節となりました。伸縮性のある、季節のお召し物への切り替えをお願い致します。お持ちいただいた衣類は、スタッフで入れ替えを行います。



ご利用者も、満面の
笑顔を見せて下さり
ました。中には久し
ぶりの対面での面会
に、涙を浮かべて感
激されている方もい
らっしゃいました。
とても良い時間を、
お過ごしになられた
かと思えます。



最近フロアでよく見ら
れる光景です。女性陣が
集まってトランプに興じ
られています。
皆さんにこやかながら
も真剣勝負！勝利の女神
と遊ばれている皆さまま
でした。

4F

トランプ



オセロも職員とご利用者
とで楽しんでおります



こちらからお声掛けする
ことがためられるほどの、
熱戦となっていました。久
しぶりの将棋の再開は、皆
さまに楽しんでいただけ
ようです。



道具や手指の消毒(開始前・
終了後)、マスク着用などの感染
症予防対策を徹底しています

新型コロナウイルス感染拡
大防止のために、休止してい
た将棋を、一部再開いたしま
した。

デイケア

将棋再開しました

将棋

面会制限中の受付時間
月曜～土曜 8:30～19:00
日曜 9:45～18:30

